

## Studienbeginn an Hochschule für Verwaltung

Hof – An der Verwaltungshochschule Hof hat das Studium des Jahrgangs 2020/2023 im Diplomstudiengang nichttechnischer Verwaltungsdienst begonnen. Erstmals seit Bestehen der Hochschule begrüßten der Fachbereichsleiter Harald Wilhelm und sein Stellvertreter Matthias Gröbl die Studenten digital.

629 neue Studierende, davon 375 Frauen und 254 Männer, haben sich einer Pressemitteilung zufolge für diesen Studiengang entschieden. 444 Studierende kommen von bayerischen Kommunen, alleine 107 von der Landeshauptstadt München, und 185 Studierende kommen aus staatlichen Behörden.

28 Studierende waren bislang Zeitsoldaten der Bundeswehr und 26 Studierende kommen im Rahmen ihrer Ausbildungsqualifizierung nach Hof.

Im Zeitraum vom 5. Oktober bis einschließlich 30. November läuft das Studium wie üblich über digitale Lehrangebote. Dabei bleiben die Studierenden bei den Ausbildungsbehörden. Damit haben die Studierenden auch die Möglichkeit, zum Beginn ihres Studiums die ersten Einblicke in den Alltag ihrer Behörden zu bekommen. Ab 1. Dezember bis einschließlich 30. März 2021 wird für die Studierenden dieses Jahrgangs dann Präsenzlehre an der Hochschule stattfinden. *red*